

ASSEMBLEE GENERALE DU COREG CENTRE VAL DE LOIRE

Parcay-Meslay Le 18 Novembre 2023

Compte Rendu Commission Jeunes

1 Effectifs.

Au 10 Octobre 2023 le Coreg compte 182 Jeunes de moins de 18 ans dont 40 féminines contre 188 jeunes en 2022.

Le nombre de structure « EFV » est en faible baisse avec la disparition du club « Rando Sports Nature Amboisiens » mais le nombre de jeunes dans ces structures au niveau régional reste stable.

• RANDONNEURS JOUETTOIS (18)	5 Jeunes
• LES CYCLOS DE ST GEORGES (28)	8 Jeunes
• LES RANDONNEURS BREZOLLIENS (28)	13 Jeunes
• US VTT POINCONNOIS (36)	18 Jeunes
• ASS SP LOISIRS D ORCHAISE (41)	12 Jeunes
• CYCLO LOISIRS MONTHOLIENS (41)	2 Jeunes
• NOUAN RANDO (41)	14 Jeunes
• CCRV 41 ST LAURENT NOUAN (41)	24 Jeunes
• ORLEANS CYCLO TOURISTE (45)	14 Jeunes

Environ 60 jeunes sont licenciés en famille.

2 Les organisations Fédérales.

L'ensemble des jeunes du Coreg, qu'ils soient en structure « EFV » ou non sont invités à participer aux organisations départementales, régionales et nationales. Des manifestations spécifiques leur sont réservées. Les critères route et V.T.T., le concours d'éducation routière, la concentration régionale, la semaine jeunes et les sorties inscrites aux calendriers des clubs ont été l'occasion pour de nombreux jeunes de la région de se retrouver pour passer de bons moments.

Du 12 juillet au 24 Août la commission jeune nationale a organisé le Paris Brest Paris des jeunes, Noé DEVOLDER et George BAINIER du Cercle Jules Ferry Cyclo ont parcouru les quelques 1200 km de l'épreuve mythique reliant Rambouillet à Brest.

3. Les organisations de la commission jeunes régionale.

• **Concours régional d'éducation routière le 25 Mars à LAMOTTE-BEUVRON (41)**

Le Concours d'Education Routière s'adresse aux jeunes de 8 à 12 ans. Cette année comme les années précédentes le concours a eu lieu à Lamotte Beuvron avec 44 participants, 13 de 4 clubs FFCT et 30 de l'école Charles Péguy de LAMOTTE-BEUVRON. Un grand merci à la famille Bouat et aux clubs participants pour l'organisation, Les RANDONNEURS BREZOLLIENS, ORLEANS CYCLO TOURISTE, ASS SP LOISIRS D'ORCHAISE et NOUAN RANDO sans oublier la municipalité de Lamotte Beuvron pour son soutien logistique.

RDV à Lamotte-Beuvron le 30 Mars 2024

• **Criterium Régional du Jeune Cyclotouriste les 13 & 14 Mai à Ingrannes (45)**

Les jeunes des clubs des Cyclos de Saint Georges, des Randonneurs Brezolliens, de Nouan Rando, de Saint Laurent Nouan, d'Orchaise et d'Orleans Cyclotouriste étaient ravis de se retrouver dans la forêt d'Orléans pour s'affronter autour d'épreuves d'orientation, de mécanique, de connaissances générales et de maniabilité. L'ensemble des épreuves du week-end a permis de sélectionner pour la finale nationale Gaspard, Charly, Florian, Malo et Alexis en VTT ainsi qu'Angèle et Maxime pour l'épreuve route.

RDV à Aubigny s/Nere le 30 & 31 Mars 2024

• **Criterium National du Jeune Cyclotouriste du 18 au 21 Mai à Rambouillet.**

C'est dans le parc de la Bergerie nationale que l'ensemble des CoRegs se sont retrouvés pour ce week-end d'épreuves qui leur ont fait découvrir le parc du château et la forêt de Rambouillet.

Pour les épreuves V.T.T. Gaspard LEGER, Charly CORBIERE d'Orchaise et Florian GAGNARD des Cyclos de St Georges concouraient dans la catégorie junior, Malo LOURDELLE et Alexis AMIOT des Randonneurs Brezolliens concouraient eux dans les catégories Cadet et Minimes.

Pour les épreuves route Maxime BONNET d'Orléans Cyclotouriste concourait lui dans la catégorie Junior, Angèle AMIOT des Randonneurs Brezolliens était elle dans la catégorie cadettes.

Ils et elle se sont fait remarquer par leur très bon résultats (par catégorie):

Gaspard LEGER 4^{ème} avec 725 Pts

Charly CORBIERE 8^{ème} avec 650 Pts

Florian GAGNARD 14^{ème} avec 510 Pts

Malo LOURDELLE 13^{ème} avec 605 Pts

Alexis AMIOT 5^{ème} avec 605 Pts

Maxime BONNET 7^{ème} avec 400 Pts

Angèle AMIOT 2^{ème} avec 420 Pts

- **Concours National d'éducation Routière du 18 au 21 Mai à Rambouillet**

L'épreuve d'éducation routière de Rambouillet restera marquée par des résultats rarement atteints par des jeunes de la région. La délégation régionale composée uniquement de membres de NOUAN Rando avec Louise Masson-RENOUX, Clémence JARRON, Eliott LEGUAY et Imanol CHEVY s'est classée sur la plus haute marche du podium. Louise et Imanol ont fait partie de la sélection française pour le concours européen d'éducation routière.

L'ensemble de ces résultats ont permis au Coreg d'être à la 2ème place ex-aequo avec l'Ile de France derrière le Grand-Est dans le classement des épreuves jeunes (Critérium et Éducation Routière).

- **Semaine des Jeunes du 9 au 16 Juillet au Lac du Causse.**

En l'absence d'organisation nationale, la semaine des jeunes 2023 s'est déroulée en Corrèze à proximité de Brive la-Gaillarde. Les jeunes du Centre-Val-de-Loire ont pu côtoyer les jeunes de la Nouvelle-Aquitaine qui s'étaient joints à nous pour cette traditionnelle semaine de camping.

La semaine nous a permis de découvrir les environs de Lissac-sur-Couze et des rives de lac dans la chaleur Corrèzienne. Un grand merci à Danièle RAULT, Stéphanie AMIOT et Antoine LEBOEUF pour la logistique, Claudine pour nous avoir soigné durant toute cette semaine ainsi qu'à l'ensemble des éducateurs (Didier, Micheline, Roland, Karim, Pascale, Laurent, Eric, Valentin, Delphine, Marc et Léopoldine) qui ont pour certains posé une semaine de congés pour encadrer le séjour.

Un grand merci à nos partenaires pour cet événement majeur de la commission. Antoine Leboeuf maraîcher à Saint Luperce, pour nous avoir fourni fruit et légumes de son exploitation. La laiterie de Varennes sur Fouzon leur a offert du lait et des jus de fruits pour leur petit déjeuner. La société Yabon de Verneuil sur Avre (27) nous a fourni porridge aux fruits et crèmes dessert.

Rendez-vous en juillet 2024 pour un nouveau séjour dont le lieu n'est pas encore connu.

L'ensemble de la commission jeune du Coreg tient de nouveau à féliciter l'ensemble des jeunes qui ont brillé par leur présence et leur participation aux différentes épreuves qu'elles soient régionales ou nationales. Je tiens également à remercier l'ensemble des éducateurs, accompagnants, parents et bénévoles qui se mobilisent pour organiser toutes ces manifestations qui ont pu avoir lieu cette année.

Le Délégué Régional Jeunes
Jérôme AMIOT

Les membres de la commission jeunes.